

Aseguran que no lo hace por voluntad propia

Los padres de la niña que lleva 11 años sin salir apenas de casa niegan que la tengan secuestrada

M. D.Tortosa/D-16

MALAGA.—Los padres de la niña de doce años que lleva once sin salir apenas del hogar en la población malagueña de Churriana han negado que tengan «secuestrada» a su hija, según la denuncia presentada por Prodeni al Fiscal del Menor y Protección del Menor.

El asistente social del Ayuntamiento de Málaga en la tenencia de alcaldía de Churriana, Félix Gutiérrez, quien trata el problema desde hace tres años, declaró que «no se trata de abandono, ni de malos tratos, como se ha rumoreado, sino de un caso de sobreprotección de los padres, que han obligado a la niña a que permanezca en casa por miedo a que le pase algo, bien por su problema de obesidad o por algo que ignoramos».

La familia sostiene que Susana sí «sale a la calle alguna vez, aun-

que es cierto que nunca ha ido a la escuela como su hermana mayor porque tuvo problemas a los pies y no podía andar».

Los vecinos se sorprendieron al ver a Susana del brazo de sus padres las pasadas fiestas de San Juan por la calle, donde la barriada celebraba una verbena. «¡Es la niña que no sale nunca!», señalaron con el dedo algunos que ahora la recuerdan como una niña gordita con la piel muy blanca.

Félix Gutiérrez cuenta que hace tres años visitó a la familia y le instó para que dejaran ir a la escuela a Susana. «Yo supe del caso por el colegio Ciudad de Jaén al que iba su hermana mayor y cuyos profesores se enteraron un día que tenía una hermana menor que nunca asistió al colegio. Visité a la familia y me dijeron que la niña estaba enferma aunque nunca conseguí ni verla ni un certificado médico que me confirmara cuál es su enfermedad».

La madre rechazó ayer a este



JESUS DOMINGUEZ/D-16

Abuela, madre y hermana mayor de la joven malagueña que lleva 11 años sin salir apenas de casa.

diario que su hija pequeña estuviese enferma de obesidad, «sólo un poquito gordita de pequeña». «No pudo andar hasta después de los cinco años, cómo querías que la llevase al colegio en un carrito, estaba un poquito gorda y tenía un problema en los pies». La familia

asegura que Susana «está bien cuidada, sabe leer porque hemos pagado a un profesor para que la enseñe y es ella la que ahora dice no querer ir al colegio».

La hermana mayor se mostró indignada con la denuncia presentada contra la familia por Pro-

deni. «Ahora se preocupan de que no ha ido al colegio, cuando hace unos años tampoco iba porque no podía, no nos ayudaron, no nos enviaron un maestro, mi hermana nos ha costado mucho dinero, mucho, y se van a enterar los que han levantado toda esta historia».